

Bekanntgabe Rat 31.03.2014, öffentlicher Teil

Zum Thema „Prüfung einer Rückübereignung der Geburtsstation des St. Franziskus Krankenhauses“ (Antrag der SPD v. 19.12.2013) kann ich folgenden „Zwischenstand“ bekannt geben:

Derzeit finden intensive Gespräche zum Erhalt des Krankenhauses im Allgemeinen und zur Wiederöffnung der Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe im Besonderen statt. (Expertenrunde am 26.03.2014, Budgetverhandlungen des Krankenhauses mit den Kostenträgern am 31.03.2014, Gespräch des Bürgermeisters zusammen mit dem Landrat im Gesundheitsministerium am 01.04.2014), von daher gibt es noch keine abschließende Prüfung. Mit Hinweis auf § 1 Abs. 3 KHGG NRW, haushaltsrechtliche Beschränkungen der betroffenen Kommunen Eitorf, Windeck, Ruppichteroth und Hennef und die in der Gesprächsrunde am 04.02.2014 mit den Nachbarkommunen geäußerten Einschätzungen kann ich als vorläufiges Prüfergebnis wiedergeben, dass eine Rückübertragung zumindest auf die Gemeinde(n) nicht möglich erscheint.

Im **nichtöffentlichen** Teil Bekanntgabe das Schreiben der DKU v. 27.02.2014 zu diesem Thema.